

**Antworten der BayernSPD auf die Wahlprüfsteine des Kompetenzzentrums
Gebärdensprache Bayern e.V.**

Frage 3: KATASTROPHENSCHUTZ Keine Barrierefreiheit bei Katastrophen

Im Katastrophenschutz werden Menschen mit Behinderungen bisher nicht ausreichend mitgedacht. Wir als BayernSPD wollen in Bayern eine umfassende Barrierefreiheit umsetzen, die den gesamten öffentlichen Raum betrifft. Dazu gehört selbstverständlich auch eine barrierefreie Kommunikation im Katastrophenfall. Auch Gehörlose und Menschen mit Hörbehinderung müssen die notwendigen, lebensrettenden Informationen erhalten. Informationen müssen schriftlich und in Gebärdensprache zu Verfügung stehen. Ein Fortschritt stellt die in Deutschland zum 23. Februar 2023 neu eingeführte Technik des Cell Broadcast dar. Mit ihr wird eine Kombination aus akustischen, visuellen und haptischen Warnsignalen (Vibration) an viele Mobilfunkgeräte verschickt.